



FAC037
SHOWER PLATE 90X90CM
FAC053
SHOWER PLATE 90X140CM
FAC345
SHOWER PLATE 80X160CM
FAC386
SHOWER PLATE 90X160CM

Compatible uniquement avec Bonde Aurlane:
 - bonde horizontale (ref.FAC033)
 - bonde verticale (ref.FAC075)

Compatible only with Aurlane drainage:
 - Horizontal drainage (ref.FAC033)
 - Vertical drainage (ref.FAC075)

WWW.AURLANE.FR

Garantie:

1/ Für AURLANE-Produkte gilt eine 2-Jahres-Garantie für Ersatzteile. Da die Arbeiten nicht von uns ausgeführt werden, übernimmt AURLANE keine Garantie für die Arbeiten. Bei nachgewiesenen Herstellungsfehlern können diese Teile bei dem Händler, der das Produkt verkauft hat, bestellt werden, wobei die Arbeiten für den Austausch des Teils von AURLANE übernommen werden.

2/ Der Zustand jedes Artikels muss beim Auspacken überprüft werden. 14 Tage nach dem Kauf des Produkts wird keine Reklamation mehr berücksichtigt.

3/ Dieses Gerät muss von einem qualifizierten Installateur eingebaut werden, um das Risiko einer mangelhaften Ausführung zu vermeiden. Unser Unternehmen lehnt jede Verantwortung für den Fall ab, dass die Installation durch unqualifiziertes Personal erfolgt.

4/ Um den Abfluss des Abwassers zu gewährleisten, muss die Ebenheit der Rinne durch Verstellen der Rinnenfüße angepasst werden.

5 / Reinigen Sie den Receiver regelmäßig, um eine bakterielle Infektion zu vermeiden. Er muss mit nicht ätzenden und nicht scheuernden Produkten gereinigt werden, am besten mit heißem Seifenwasser.

Verwenden Sie niemals Produkte, die Ammoniak, Bleichmittel, Produkte auf der Basis von Zitronensäure oder Aceton enthalten. Spülen Sie nach der Reinigung des Tablett und nach der Reinigung des Tablett gut mit klarem Wasser nach. Lassen Sie niemals Reste von Seife, Farbwaschmittel oder Kalk auf der Oberfläche des Tablett zurück.

Eine unsachgemäße Wartung des Produkts kann zu Schäden führen, die den Garantieanspruch entfallen lassen.

Wichtig:

Wenn Sie den Abfluss oder die Abflussrohre verstopft haben, ist es sehr wichtig, dass Sie keine säurehaltigen Produkte in die Wanne gießen. Es wird empfohlen, solche Produkte nicht direkt in den Abfluss zu gießen, sondern den Abflussschacht zu schützen.

Garantie :

1/ AURLANE products are guaranteed for **2 years parts only**. As the labor is not carried out by us, no labor guarantee will be applied by AURLANE. In the event of a proven manufacturing defect or breakage, these elements can be ordered from the distributor who sold this product, however in no case will the labor relating to a replacement of the part be borne by AURLANE.

2/ It is essential to check the condition of each item when unpacking. No complaint relating to the quality of the product will be taken into account after a period of 14 days after the purchase of the product.

3/ This receiver must be installed by a quality plumber in order to avoid any risk of poor workmanship. Our company declines all responsibility in the event that it is installed by unqualified personnel.

4/ To ensure the flow of waste water, it is essential to adjust the flatness of the tray by adjusting the feet of the tray.

5 / Be careful to clean your receiver regularly to avoid any bacterial infection. It must be cleaned with non-corrosive and non-abrasive products. The ideal is to use hot soapy water.

Never use products containing ammonia, bleach, products based on citric acid or acetone. Rinse well with clear water after each use of the tray and after each cleaning of the tray. Never leave residues of soap, coloring shampoos or limescale on the surface of the tray.

Improper maintenance of the product may damage it or void the warranty.

IMPORTANT:

If you have to unclog the drain or the drain pipes, it is very important to be careful not to pour products containing acid or soda on the tray. It is recommended to use a funnel to pour this type of product directly into the drain, while protecting the recipient well. These products could irreversibly damage the surface of the tray.

